

# BRÜHLER SCHLOSS BOTE

47. Jahrgang – 40. Woche

Mittwoch, 30. September 2015

## Judo

Beim Landesoffenen Turnier der weiblichen und männlichen Jugend U17 in Mülheim konnte sich Jerome Baumgardt, Judoka des Brühler TV, in der Klasse bis 73kg auf einen tollen dritten Platz vorkämpfen. Leider hatter er im ersten Kampf direkt den späteren Sieger als Gegner, so dass er sich durch die ganze Trostrunde bis aufs Treppchen kämpfen musste. Doch nach drei starken Kämpfen und Siegen konnte er verdient die Bronzemedaille in Empfang nehmen. Saskia Breuer (- 63kg), Ilya Baranov (- 60kg) und Julian Wirtz (- 66kg) schieden leider vorzeitig aus.

Am zweiten Tag des Landessichtungsturniers in Mülheim ging die weibliche und männliche Jugend U14 (2004 - 2002) an den Start. Trainer David Metzger war zum einen gespannt darauf, wie sich seine zwei stärksten Athleten in dieser Jugend, Sandro Scholz und Kira-Marie Tränkner, durchsetzen würden. Zum anderen war es aber auch für die jüngsten Kämpferinnen und Kämpfer interessant zu sehen, wie sie sich auf Landesebene gegen die älteren schlagen würden.

Sandro Scholz machte seiner Favoritenrolle in der Klasse bis 37kg alle Ehre. Mit drei Siegen stand er im Finale, wo er sich allerdings nach ein paar Sekunden bei seiner Spezialtechnik überdrehte und im Finale leider disqualifiziert wurde. Doch auf seinen zweiten Platz waren er und sein Trainer trotz der Niederlage mächtig stolz.

Kira-Marie Tränkner kämpfte sich bis 57kg ins Halbfinale vor, wo sie sich gegen die spätere Siegerin leider geschlagen geben musste. In einem spannenden kleinen Finale um die Bronzemedaille hatte sie am Ende knapp die Nase vorn und wurde überglücklich dritte.

Ann-Sophie Stemplin konnte als jüngste Kämpferin bis 52kg einen guten 5. Platz erkämpfen. Die Youngstars bei den Jungs, Caspar Golland, Maximilian Murawski und Leo Mattarei, kämpften bei den großen schon richtig mit, allerdings fehlt es für eine Platzierung unter die ersten drei noch ein bisschen an Kraft.

Beim Landesentscheid der Vereinmannschaftsmeisterschaften der weiblichen und männlichen Jugend U14 in Köln ging für Jugendtrainer David Metzger ein kleiner Traum in Erfüllung: Sowohl die weibliche als auch die männliche Mannschaft schaffte mit dem Gewinn der Silbermedaille die Qualifikation zum Bundesfinale am 7. November 2015 in Senftenberg. Am frühen Morgen legten die Mädels vor und konnten ihre Kämpfe gegen die Kampfgemeinschaft aus Gelsenkirchen/Bottrop, dem DSC Wanne Eickel und dem Beueler JC jeweils mit 4:1 gewinnen. Nur im Finale musste sie sich gegen die Kampfgemeinschaft Stella Bevergen/Crocodiles Osnabrück mit einem 1:4 geschlagen geben.

Die Jungs zogen dann am Nachmittag nach und gewannen gegen den Beueler JC, den DSC Wanne Eickel und den JC Holten ebenfalls mit klaren 4:1-Siegen. Gegen den späteren Sieger aus Münster musste man sich dann 1:4 geschlagen geben.

Trainer David Metzger war mächtig stolz auf die gezeigten Leistungen: „Hier kristallisiert sich ganz klar raus, wer im Verein gute und kontinuierliche Arbeit leistet und nicht auf Fremdstarter oder der Stärken fremder Athleten angewiesen ist! Herzlichen Glückwunsch an die gesamte Gruppe, und wir hoffen, dass alle so fleißig dabei bleiben!“